

Audrey, souffre de fibromyalgie

« Je souffre de fibromyalgie depuis juin 2020 suite à un accident de voiture.

J'ai très vite cherché des méthodes alternatives pour me soulager que ce soit sur le plan physique que mental, fatigue.

En 2023, une amie qui avait fait ses propres expériences en amont et qui était devenue mandataire SynerJ-Health, m'a conseillé de suivre le protocole de Dr Paya pour les maladies auto-immunes.

Le changement que j'ai pu rencontrer rapidement c'est sur le confort intestinal, puis au fil du temps je me suis rendu compte que je n'avais plus de grosse crise.

Quand je fais quelque chose de physique où je sais que derrière je vais être « Cassé », avant il fallait 1 semaine minimum pour m'en remettre, Aujourd'hui cela dure plus que 24h.

Merci beaucoup à cette amie et à SynerJ-Health pour ces produits extraordinaires. »

Audrey